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王寺町議会議員

王寺町政ナビ
若林かずみと王寺町の発展を目指す会会誌 vo6

〇畠田駅前線整備事業
　　　　　　　　　　　　などなど

☆☆お詫び☆☆　　「王寺町政ナビ」は、不定期
で発行しております。連絡先が分かっている方に
は、郵送にて発送させていただいていますが、そ
れ以外の方には、若林かずみ自身が個別に配布し
ているため、お手元に届くまでに大幅な時差が生
じておりますことをご了承願います。

☆後援会のご案内☆
住所 ：奈良県北葛城郡王寺町本町 2-20-2
tel ： 0745-73-5080 ／ fax0745-32-7869
携帯 ： 090－3354－3075
email ： waka.kazumi.nara@gmail.com
※事務所へのお問い合わせはメールがスムーズです。
※会員になっていただくと、 ご自宅へ定期的に会報
をお送りいたします （会費無料）。

《ご挨拶》
　２０２１年も、３月となりました。新型コロナウィルス感染症の終息はまだ見えない状
況ですが、昨年の今頃は、まだ「対岸の火事」のような気持ちの方も多かったのではない
でしょうか。その後、２０２０年４月１６日から５月６日まで全国に緊急事態宣言が発出
され、解除後も新規感染者の数は増減を繰り返し、２０２１年１月には、再び１０府県に
緊急事態宣言が発出されましたが、先日、関西３府県、中部２県及び福岡県については解
除されることが決まりました。
　奈良県下の新型コロナウィルス新規感染者数ですが、２０２１年１月上旬は５０人を超
える日もあり、４０人前後を推移していましたが、２月下旬には、１０人を下回る日が続
いています。ワクチン接種も、各自治体で始まりますが、まだまだ終息したとは言えない
状況です。今後も、引き続き、感染リスクの高い場所への出入りを控えていただき、「う
つらない・うつさない」ようにしていただきますよう、宜しくお願い致します。

今回は、王寺町在住大学生太郎君の母・智子さんが登場！
若林かずみと智子さんが王寺町政について語ります。

智子さん「かずみちゃん、こんにちは～」
若林かずみ「こんにちは～。今日は良い天気ですね～」
智子さん「今日は、良い天気やから、町内をお散歩がてら
　　　　畠田まで買い物に行ってきてん」
若林かずみ「いいですね～。歩くのって健康に良いみたいですし」
智子さん「かずみちゃんも歩かなアカンで～。
　　　　車ばっかり乗ってんと！」
若林かずみ「はーーーーーーい（笑）」
智子さん「そういえば、畠田駅の駅前がキレイになるって聞いてるけど、っていうか、だいぶ
　　　　前に聞いた気がするけど、どうなってるん？あんまり変わらへんやん？」
若林かずみ「では、どのぐらい進んでいるのか、訊いてみましょう！」
　　　　畠田駅前線整備事業がどのぐらい進んでいるのか？気になるところだと思いますので、
　　　　２０２０年１２月定例会の一般質問で伺いました。

本町職員の人材育成について
智子さん「かずみちゃん、ドローンを操縦できる
ようになったんやー。なんかいつもバタバタして
るな～」
若林かずみ「止まると死ぬんです（笑）」
智子さん「なんでやねん！（笑）かずみちゃんも
忙しそうやけど、王寺の役場もいつも遅い時間ま
で電気が煌々と付いているよね。大丈夫なん？」
若林かずみ「その件についても、１２月の定例会
で質問しました。」

【かずみの一般質問２問目】
私が議席をいただいてから（２０２０年１２月時
点で）早１年半となりました。この１年半だけを
見ていても、本町職員の人事異動や休職者が多い
ように思われます。そこで、最近の人事異動や休
職者の状況について伺います。また、これらの現
状も踏まえ、人材育成や職場環境等も含め、今後
の対応についての考えを伺います。

【かずみのコメント】
紙面の都合上、理事者からの回答は割愛させてい
ただきますが、丁寧な回答をいただきました（１
２月定例会の録画配信をご参照下さい）。今後、
行政手続きのデジタル化も進み、「役所の仕事」
自身が様変わりしていくことが予想されていま
す。人材育成は一朝一夕にできることではありま
せんが、専門的な業務に携われる職員を育ててい
けるような体制になっていってほしいですし、私
も協力していきたいと思います。

智子さん「なるほど。そういえば、役場の人には
いつも親切にしてもらってるよな～」
若林かずみ「（うんうん）」

【３月定例会の予告】

下記のＱＲコードを携帯電話で読み取ればインターネット

中継の画面になります。

新型コロナウィルス感染症拡大防

止のためにも、 できるだけインター

ネット中継でご覧ください （録画

の放映は、 中継日から約５日後

になります）。

インターネット中継は

３月８日（月）１４時～　本会議（施政方針・議事上程）

３月９日 （火） ９時半～　一般質問

※私の出番は３番目です。１１時前後のスタートと予想。

私の一般質問は、 以下の 2問です。

➀本町の建設工事等発注基準について

②本町の発災時の 「業務継続計画」 の取り組みにつ

いて

３月１９日 （金） １０時～　本会議

【行政相談承ります！】

連絡先 ： ０７４５－７３－５０８０

携帯電話 ： ０９０－３３５４－３０７５

※何か疑問点 ・ ご要望などございましたら、 携帯電話

にご連絡下さい。

智子さん「でも、川が氾濫したり、地震が来たり
したら、役場も機能不全なんちゃうの？」
若林かずみ「そうなってしまうと大変なので…。
その件は、３月の定例会の一般質問で」
智子さん「了解です。」
太郎くん「お母さん！かずみさん！何、長話して
るん！もうご飯の時間やで！！」
智子さん、若林かずみ「ごめん、ごめん！女子は、
話が長なるねん！（笑）」
太郎くん「えーー、女子って～。おばちゃんやん！
（笑）」
智子さん「太郎！！シバク！！」
若林かずみ「ドローンで攻撃するぞお！」
太郎くん「やめてくれ～～」


